

# Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Anjongsana dan DDS di Desa Kertaangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Dec 4, 2023 - 14:46



*Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Anjongsana dan DDS di Desa Kertaangsana*

Sukabumi, 04 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, melaksanakan kegiatan anjongsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) pada hari Senin, 04 Desember 2023, pukul 13.00 WIB. Kegiatan

berlangsung di Kp.Gunungbatu, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, Bripka Dede Irvana S tidak hanya berinteraksi dengan warga setempat, namun juga memberikan himbauan penting terkait kamtibmas dan keamanan lingkungan. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kolaborasi masyarakat dalam pengamanan wilayah menjadi kunci keamanan bersama.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Terhadap Bencana Alam:** Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, baik itu curat, curas, maupun curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman, dan gunakan kunci ganda.
4. **Antisipasi Hoax Terkait Pemilu 2024:** Bripka Dede Irvana S mengingatkan warga untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau Hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini menekankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diundang untuk berpartisipasi dengan menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Kegiatan anjongsana dan DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini merupakan bentuk nyata dari sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Kabupaten Sukabumi terus berkomitmen untuk memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Semoga kegiatan serupa dapat terus mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman.